

El micrositio se encuentra en la página de internet del instituto. ARCHIVO

## Cumplen candidatas con sitio "Conóceles"

**Herramienta.** El Instituto electoral habilitó este espacio para que la ciudadanía pueda consultar sus propuestas y perfil, para un voto informado el 4 de junio

CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

Las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez y Alejandra Del Moral suberon información al portal "Conóceles" que habilitó el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para que en un solo sitio la ciudadanía pueda consultar sus propuestas y perfil, para un voto informado el 4 de junio.

En el micrositio pueden encontrar datos generales de ambas candidatas, medios de contacto públicos, si se auto identifican con alguno de los grupos discriminados, así como su grado de estudios, historia profesional y, o laboral, trayectoria política y, o participación social

Hay información como grado de estudios, historia profesional, trayectoria

en organizaciones ciudadanas o de la sociedad civil, además explican por qué quieren ocupar un cargo público y cuáles son sus principales propuestas.

## **Delfina Gómez**

La primera en subir información fue la abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", conformada por los partidos Morena-PT-PVEM. La texcocana de 60 años de edad, cuenta con Maestría e inició su historia profesional en 1982, cuando empezó a impartir clases en la escuela primaria "Doctor Gustavo Baz", en la comunidad de San Pablito de Chiconcuac, hasta 2013 cuando concluyó su carrera como directora de la escuela primaria C.E. Nezahualcóyotl.

Su vida política inició cuando fue electa presidenta municipal de Texcoco, de 2013 a 2015, fue diputada federal de 2015 a 2018 y en 2018 fue electa como senadora, además de haber estado en las Secretaría del Bienestar como delegada especial y titular de la SEP.

Sus propuestas en seguridad son incrementar el número y la

calidad profesional de policías, ministerios públicos y peritos, así como promover las policías debarrio y de género; depurar las corporaciones policiacas y agencias del MP: fortalecer los C5 de Toluca y Ecatepec, crear al menos dos nuevos en el sur y oriente del estado e instalar más cámaras de vigilancia en las zonas de riesgo de toda la entidad.

En el tema económico además de apoyar a la generación de empleos dignos y bien pagados, busca promover y atraer la inversión local nacional e internacional, acordar con las empresas la contratación preferente de mexiquenses y darles prioridad en las compras de obras y servicios de gobierno, además se comprome-

te a digitalizar todos los trámites, y lograr que el estado sea el centro logístico del país.

Mientras que en temas de género asegura que la mitad de cargos del gabinete serán para mujeres, tendrá audiencias y reuniones con las familias víctimas de feminicidio y revisarán permanentemente las carpetas inconclusas de estos delitos; ampliar el actual programa de mujeres; implementar mecanismos y recursos tecnológicos para que puedan solicitar seguridad en zonas de riesgo; así como reducir la brecha salarial y adoptar un presupuesto público con esta perspectiva.

## Alejandra Del Moral

Tiene 39 años de edad e informó que cuenta con Maestría terminada, así como un diplomado en Derecho Parlamentario y un curso en el extraniero.

De historia profesional y laboral destacó que fue secretaria de Desarrollo Social en el gobierno estatal durante 8 meses, diputada local 5 meses, secretaria de Desarrollo Económico 4 meses, secretaría del Trabajo tres meses, directora General del Banco de Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi) por 7 meses, además de diputada Federal de 2012 a 2015 y fue presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli.

En su trayectoria política resaltó la defensa del PRI de octubre a febrero de este año, presidenta del comité directivo estatal del PRI y delegada del Comité Ejecutivo Nacional en Zacatecas y Querétaro.

Señala que aspira ser la primera gobernadora porque quiere que los mexiquenses tengan una mejor calidad de vida y considera que necesitan nuevas generaciones de servidores públicos donde los mexiquenses puedan resolver sus problemas y trabajar unidos.

Dentro de sus propuestas ofrece trabajar con una perspectiva participativa y de gobierno abierto en favor de todos los mexiquenses, para recuperar la seguridad, generar empleos y poner en operación el seguro de desempleo para garantizar un ingreso a quien pierda su empleo mientras busca una nueva oportunidad.

Además, destacó su propuesta de Salario Familiar y en materia de género impulsará la participación económica y educativa de las mujeres, combatirá la brecha salarial de género, buscará reducir la informalidad laboral, creará un sistema integral de cuidados donde se reconozca y valore el trabajo doméstico y de cuidado no remunerado de las mujeres y erradicar la violencia obstétrica.